



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	3760250
Prix	1 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Amanda Properties en Exclusivité vous propose un magnifique appartement entièrement rénové situé dans une résidence de standing avec piscine, au coeur de la Californie. L'appartement se compose d'un hall, d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur un vaste séjour, terrasse vue mer, une suite parentale donnant sur la terrasse vue mer, deux autres chambres en suites, un toilette invité. L'appartement est vendu avec une place de parking en sous sol.

Amanda Properties Sole agent offers you a magnificent flat entirely renovated located in a luxury residence with swimming pool, in the heart of California. The flat is composed of a hall, a fully equipped kitchen open on a large living room, a terrace with sea view, a master suite opening on the terrace with sea view, two other bedrooms in suite, a guest toilet. The flat is sold with a parking space in the basement.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr